

Spektakel nach 8 Jahren Pause: Tarrenz geht am 09. Februar in die Fasnacht

Am Sonntag, den 09. Februar 2025, kehrt die legendäre Tarrenzer Fasnacht nach acht Jahren endlich wieder zurück. Im Mittelpunkt des bunten Treibens stehen die traditionellen Maskenfiguren Roller und Schaller, die von einer Vielzahl weiterer charismatischer Gestalten begleitet werden: Hexen, Bären, die Ochsenmusik, Sackner, Ritter und viele mehr verleihen dem Spektakel seinen einzigartigen Charakter.

Ein Highlight sind die sehr aufwändig und detailreich gebauten Fasnachtswägen. Mit dem Bau dieser wird bereits im Herbst begonnen und bis kurz vor der Fasnacht fleißig daran gearbeitet.

Absolutes Alleinstellungsmerkmal der Tarrenzer Fasnacht ist das Tarrenzer Fasnachtsbier, das eigens für die Fasnacht von der ortsansässigen Brauerei Starkenberg gebraut wird.

Bereits am Samstag fahren die Fasnachtswägen von Walchenbach (Gemeindebauhof) zum Parkplatz „Hotel zum Lamm“. Die Fasnacht selbst beginnt am Sonntag, den 09. Februar 2025 um 10:00 Uhr mit dem Aufzug, der vom „Hotel zum Lamm“ entlang der Hauptstraße zur Feuerwehrrhalle führt.

Um 12:00 Uhr startet der Umzug von der Feuerwehrrhalle entlang der Hauptstraße zurück zum Dorfplatz, dort angekommen findet um ca. 17.00 Uhr der „Schlusskroas“ statt.

Das Finale findet am Montag mit der Wilden Fasnacht statt. Da wird beim Musikpavillon um 12 Uhr die Labera verkündet und um 13 Uhr findet der Aufzug der Wagen vom Musikpavillon bis zum Kindergarten statt.